

Samedi 25 septembre 2021 [tôt dans la soirée]

**Si quelqu'un ne veut pas entrer dans Ma Volonté, il ne peut vivre, il se sépare de Moi. Celui qui entre dans Ma Volonté vit avec Moi et en Moi et en permanence Je le nourris de Mes affections, de Mes désirs. Plus tu viendras à Moi chercher Ma Volonté et plus tu grandiras à Ma Volonté et plus tu seras rassasiée. N'aie nulle autre soif que d'agir dans et par Ma Volonté.**

[LE SEIGNEUR] Si quelqu'un ne veut pas entrer dans Ma Volonté, il ne peut vivre, il se sépare de Moi. Celui qui entre dans Ma Volonté vit avec Moi et en Moi et en permanence Je le nourris de Mes affections, de Mes désirs. L'homme ne peut vivre que par Moi. Sans Moi, il est comme un fruit sans chair, sans saveur et sans vie, il est semblable à une coque vide. De la coque vide, on ne voit que la coque mais l'intérieur est un vide sans fin. L'homme sans Moi est comme une noix sans cerneau, donc sans saveur.

J'aime quand tu te nourris de Moi, tu es dans Ma béatitude. Ton âme qui implore, Je la nourris de Moi. Bois toujours à la mamelle de Mon amour et toujours tu seras rassasiée et tu ne te distrairas pas et ne pourras être distraite.

La vraie Vie consiste à Me suivre et, en Me suivant, à entrer dans Ma Volonté, à agir dans Ma Volonté qui n'est qu'amour infini. Ma Volonté est la mamelle des bienheureux et bienheureux ceux qui viennent s'y nourrir !

Plus tu viendras à Moi chercher Ma Volonté et plus tu grandiras à Ma Volonté et plus tu seras rassasiée. N'aie nulle autre soif que d'agir dans et par Ma Volonté. La Divine Volonté de Mon Cœur est un arc-en-ciel de Feu d'où jaillissent toutes les béatitudes. L'amour dans Ma Volonté est un feu brûlant qui réchauffe et consume tout ce qui n'est pas de Ma Volonté. Ma Volonté est Lumière, cette Lumière créée que Je suis en trois Personnes.

Moi Je désire que tu sois Mienne, si ton désir rejoint le Mien, tu vivras et dans l'abondance seras nourrie mais si ton désir s'éloigne du chemin du Ciel, alors tu seras une hostie sans vie, tu ne seras pas pain de vie. Veille à ne jamais te séparer de Moi, Je suis le Calice de la fleur qui M'aime, cette fleur en tout homme qui Me désire et qui M'aime. En le Calice, l'hostie vibre, elle naît au Feu du Ciel et le Feu la nourrit, elle brûle et ne se consume pas. La vie de l'âme est éternelle, celui qui veille jamais ne meurt, il a en lui l'Hostie vivante que Je suis.

Ma Volonté, le désir de Ma Volonté qui n'est qu'amour est que tout homme soit Mien pour entrer dans la perfection de l'amour et entrer dans Ma Volonté qui n'est qu'amour.

[Plus tard dans la soirée]

[Mère Annie] Mon enfant chérie, ne baisse jamais la garde. Entre dans la Volonté de ton Seigneur et Maître qui est nôtre à tous et la voie d'amour s'ouvrira à toi et ton cœur trouvera la réjouissance. À tes côtés nous sommes et vous veillons. Le Ciel est UN, les âmes sont unies. Ne

cesse d'implorer sans cesse, de demander et la voie s'ouvrira à toi. C'est dans un torrent de Lumière que Dieu engendre l'homme à l'amour.

Les aînés veillent toujours et nous demeurons et restons vos guides dans l'invisible des temps. La Lumière est UNE, mon enfant et tout homme qui boit boit à la même Source de l'Amour qui est UN. Ainsi, tous nous sommes reliés à la même Veine qui nous donne vie et qui, tel un torrent de Lumière, nous immerge en Son sein.

Parfait le désir et le désir deviendra flamme et la flamme qui brûle consumera les scories pour atteindre, vierge, la Lumière éternelle. Aime avec rage, aime avec tendresse, aime avec force, aime avec tout ton être et laisse-toi devenir désir brûlant et brûlant désir, afin que la mèche qui brûle en toi élève l'âme au plus profond de Son Divin Cœur. LUI alors, qui est Lumière, t'entraînera dans Sa Flamme vivante et tu deviendras une seule flamme avec Lui. La flamme brûle du désir ardent d'appartenir à la Divinité qui la fait naître et s'enflammer toujours. L'Amour est un brûlant parfum qui irradie en l'être Sa Lumière. L'homme et Lui sont un, intimement et profondément reliés et tous ainsi sommes unis comme sous un seul manteau d'amour qui élève et relie toute l'humanité en Sa Divinité.

Tu dois avancer sur la braise ardente et ne jamais craindre de brûler. La flamme en toi ne peut vivre que par l'amour de Celui qui l'a créée. Ainsi, il est bon de s'unir en permanence à la Source du Feu qui l'a fait naître : LUI, le Père Éternel qui vibre en chacun de Ses enfants et qui attend de chacun une reconnaissance.

Aimer, mon enfant, c'est se donner soi-même et mourir ainsi à soi pour entrer dans le TOUT.

L'Amour vibre en l'homme qui aime, mais il faut aimer tout homme et réparer par l'amour pour tous ceux qui ne veulent pas ouvrir les paupières du cœur à la Présence Divine qui les a créés et dont la souffrance immense règne dans ce rejet. Toi, répare en aimant. Et aimer, mon enfant, c'est demander pardon pour tous ceux qui refusent de voir et qui refusent de croire, réparer en demandant pardon pour tous ceux qui refusent la vie de l'Amour. Répare en ton cœur, répare en ton être, en t'offrant toi-même à l'immolation. Ta solitude est immolation si tu sais l'offrir en signe de réparation, mais dans l'amour, toujours dans l'amour, car seul l'amour crée et seul l'amour donne vie.

À tes côtés, je suis. Ouvre grand ton cœur à l'immolation. L'amour toujours descend sur celui qui s'immole en offrande.

Mon enfant, moi ta mère de cœur et d'esprit, je te garde en mon sein pour te mener aux confins de l'Amour qui attend de toi un total abandon. Oui, tu auras des luttes et des combats, des corps à corps, et des pièges te seront tendus. Ne crains pas, la chute et la faute parfois sont permises pour mener l'âme encore plus haut par la souffrance et le repentir. Veille à toujours offrir ton cœur en réparation. Aime, mon enfant, même lorsqu'il y a la haine, car celui qui hait et jalouse a le cœur encore fermé et il ne voit pas que la ténèbre l'entoure. Sois un chemin de vie dans le silence, la solitude et la douleur. La lance qui transperce, seul Lui l'a vécue pour déverser sur l'humanité toute la sève de Son amour, afin de guérir tout homme de la blessure de la faute qui aveugle et en-

durcit. Dis-toi bien qu'un jour tout homme verra. Garde ton cœur dans la Lumière du Sien.

Le démon est fort en sa tyrannie, mais sache bien qu'il a déjà perdu, aussi ne crains pas. Et si tu chutes, relève-toi et sache encore que la faute est parfois permise pour permettre à l'homme de ne pas s'enorgueillir et de vivre le repentir dans un amour le plus parfait. Celui qui chute pleure et les larmes amères le lavent et le purifient.

Aime, veille, éveille-toi toujours et laisse-toi éveiller par Celui - le plus bel Amour - qui n'est qu'amour et beauté. Alors, ton âme resplendira dans les ténèbres de ces temps plus noirs que jamais et tu réjouiras le Cœur de ton Maître qui t'accompagne sur la voie du don.

Ta petite mère, aujourd'hui ciel-terre<sup>1</sup>

Aime, mon enfant et l'Amour te le rendra. Aime sans rien attendre en retour.

En Lui, toujours, tu trouveras la force d'aimer et Lui te soutiendra et te protégera face à l'Ennemi qui toujours rôde. N'oublie jamais, il est le rôdeur par excellence, le malveillant qui veille tous les faux-pas de l'homme et qui cherche sa chute. Sa réjouissance ? La chute de l'enfant dans les ténèbres noires. Ne crains jamais, mais implore toujours et sans cesse le Cœur de notre bien-aimé Maître à tous.

Tpmct

---

1) Mère Annie Lefrançois, ma marraine de confirmation, était une «petite fille» de Mère Yvonne-Aimée de Jésus au noviciat du monastère de Malestroit. Sa maman et Mère Yvonne-Aimée de Jésus se sont connues durant leurs études. J'ai toujours appelé Mère Annie ma «petite mère terre-ciel», c'est pourquoi elle signe maintenant «ta petite mère ciel-terre».